



## Linchan en Puebla a asesor panista

ÓSCAR USCANGA

Ni la Policía ni la intervención de un poblador evitaron que habitantes de Papatlazolco, en Huauchinango, Puebla, lincharan y quemaran vivo a Daniel Picazo, un joven de 31 años que había ido de visita a una comunidad aledaña de

ese mismo municipio donde tiene familia paterna.

El viernes, los pobladores hicieron sonar las campanas de la iglesia para reunirse en las canchas y acabar con la

vida del joven abogado, a quien acusaban de ser un "roba niños".

Un poblador del lugar contó a la familia del joven que, al escucharlo pedir ayuda,

tomó su cartera, confirmó su identidad y la mostró a los pobladores y policías, quienes empezaron a cuestionarle si era su cómplice.

Ayer, el cuerpo de quien fuera asesor de la bancada del PAN en la Cámara de Diputados hasta marzo pasado,

y quien ahora trabajaba con la diputada federal Joanna Torres, era velado en la Colonia Parajes Buenavista, en la Alcaldía Iztapalapa de la CDMX.

Sus padres exigieron justicia y reprocharon la inacción de la Policía y la falta de acceso a la investigación.

El Ayuntamiento de Huauchinango alegó que sus policías se vieron rebasados.



UNA TURBA EN LA SIERRA

Queman vivo a asesor legislativo en la Sierra Norte de Puebla

# Va a tierra paterna y muere linchado

Reprocha familia inacción de policías y falta de acceso a la investigación

ÓSCAR USCANGA

Daniel Picazo González, asesor del PAN en la Cámara de Diputados, suplicó hincado, golpeado y con las manos amarradas que un grupo de pobladores enardecidos no lo lincharan, pero éstos lo quemaron vivo el pasado viernes 10 de junio en Huauchinango, Puebla, narró su familia.

Testimonios indican que el joven, de 31 años de edad,

fue señalado como "roba niños" por algunos habitantes que lo vieron paseando en su camioneta Mazda en calles de la junta auxiliar Papatlazolco, un pueblo aledaño a Las Colonias, a donde viajó porque ahí tiene familia paterna.

Ese señalamiento provocó que, alrededor de las 21:00 horas de ese viernes, a Daniel lo obligaran a ir a empujones y gritos a la cancha local, donde no le permitieron identificarse, pese a que les rogó que no le hicieran nada. Todo ocurrió frente a policías de ese municipio de la Sierra Norte de Puebla.

"Un poblador de ahí, un testigo que vio todo, nos dijo que se tocaron insistentemente las campanas de la iglesia y que la gente estaba enardecida; cuando él llegó a ver, encontró a mi primo y le preguntó cómo se llamaba, para apoyarlo, pero él sólo respondió: ¡Ayúdame!", narró una familiar que platicó con un testigo el fin de semana.

"Ya lo tenían atado de manos, hincado, me comentó que con el cuerpo semi quemado. Le encontró su cartera en la parte de atrás del pantalón, vio que tenía su credencial de la Cámara y les pidió



que lo dejaran, que era gente de bien, pero un policía lo cuestionó, se le fue encima, y la horda lo volvió a golpear; fue cuando lo quemaron vivo”, contó la mujer.

Los pobladores también decidieron quemar la camioneta de Daniel, para después huir sin que nadie pudiera ser detenido por las autoridades locales.

Nicandro y Angélica, padres del joven que era asesor de la diputada federal Joana Torres, exigieron justicia al Gobernador poblano Miguel Barbosa, en medio de su funeral en la Colonia Parajes Buenavista, en la Alcaldía Iztapalapa de la Ciudad de México.

Los padres narraron que la noticia del homicidio les llegó hasta el sábado, aproximadamente a las 8:00 horas; llegaron a Puebla hasta las 11:00 horas, y el cuerpo de Daniel, tras varios trámites y negativas de la Fiscalía esta-

3:00 horas del día siguiente.

“Pido justicia porque creo que las autoridades y la Policía están para cuidar a la ciudadanía, no para estar haciendo el alboroto, viendo como muere gente trabajadora, gente estudiosa, que se dedica al trabajo honestamente, nada más porque a dos, tres personas, se les antojó hacer esto como verdaderos animales, viendo que muera alguien sin deberla ni temerla sólo por estar en ese momento en el lugar equivocado. Queremos justicia y hasta las últimas consecuencias”, exigió su madre Angélica.

“Estoy en shock, yo creo todavía que mi hijo anda por ahí, que no está muerto, que va a aparecer. Una familiar fue quien reconoció el cuerpo, me dijo que no viera todo lo que le hicieron, y el de la funeraria me propuso cerrar el ataúd para que nadie lo abriera”, relató.

Hasta el momento, la familia de Daniel sólo sabe que se inició la indagatoria FGEP/

HUAUC/701/2022, pero no han obtenido ninguna copia de ella ni de los testimonios de policías o pobladores sobre el linchamiento, el cual fue público por los videos que grabaron los propios elementos.

En cuanto al Ayuntamiento de Huachinango, sólo se explicó en un comunicado que los policías se vieron rebasados.

“Inmediatamente las personas que se encontraban en el sitio impidieron la actuación de los policías quitándoles al detenido para llevarlo a las canchas de la comunidad, donde ya se encontraban más de 200 personas, que procedieron a golpear brutalmente al sujeto, después de quitarle la vida los pobladores prendieron fuego también al vehículo en el que el sujeto se trasladaba, esto en campos de la propia comunidad”, informó la corporación local.

A Daniel Picazo lo despiden este lunes en el Panteón Civil San Nicolás Tolentino.



FRENTE A POLICÍAS



EL SOCIEDAD

■ La noche del viernes, Daniel Picazo González, asesor de legisladores panistas en la Cámara de Diputados, fue golpeado y luego quemado por pobladores de Papatlazolco, en Huauchinango, Puebla.



Alejandro Mendoza

**DESPEDIDA.** Ayer era velado por su familia en la Colonia Parajes Buenavista, en la Alcaldía Iztapalapa de la CDMX.



Alejandro Mendoza

■ Los padres de Daniel exigieron justicia y reprocharon que la Policía no evitara el linchamiento.